



こくらそうごう通信

第2号 令和3年5月7日発行

文責 校長 長谷川 智美

そだ 育てたいこども像

じぶん 自分を大切に
する子、ひと 人を大切に
する子

すす 進んで
学ぶ子

チャレンジする子

生活リズムを整えましょう

5月1日(土)から5日間にわたる連休が終わりました。今年も、感染症対策で自粛が求められる中、ご自宅でゆっくりと過ごした方も多かったのではないのでしょうか。新学期スタート後の緊張もあり疲れがたまってきたところで良い休養やリフレッシュの機会になったことと思います。しかし、5月は体調を崩しやすい時期でもあります。休み明けは、無理をせず生活のリズムを整えるように心がけましょう。

懇談会へのご出席ありがとうございました

4月21日(水)より23日(金)まで個人懇談会を実施しました。お忙しい中でのご出席ありがとうございました。また、26日(月)には本校体育館において、PTA総会が開催されました。昨年は紙面開催でしたので、2年ぶりの総会開催となりました。昨年は感染症対策として、マスクやグローブ等必要物品の購入にご協力いただき本当にありがとうございました。また、感染症対策をとりながら、クイズラリーを実施していただき、笑顔あふれる楽しい時間を作っていただきました。今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

防犯訓練を実施しました



4月27日(火)に、生徒指導係を中心に、校内への不審者の侵入を想定した防犯訓練を実施しました。緊急事態を知らせる放送の後、係の先生たちが想定した役割に従ってロールプレイによる訓練を行いました。緊急事態発生時に、いかに迅速に落ち着いて行動できるかは、日頃の訓練にかかっています。今後も学校が安心・安全な学びの場となるように学校全体で取り組んでいきたいと思っております。

奉仕活動で玄関をピカピカに

病弱教育部門中学部の生徒が玄関のタイルを一生懸命に磨いてくれました。おかげさまで見違えるほどピカピカになりました。ありがとうございました。



お知らせ

新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況によって福岡県に対して「緊急事態宣言」が発令された場合は、今後予定している学校の行事等を変更する可能性があります。変更する場合は、改めてお知らせします。